

Le cardinal Jaime Ortega dit sa dernière messe en tant qu'archevêque de la Havane



La Havane, 9 mai, (RHC).- Le cardinal Jaime Ortega a dit hier sa dernière messe en tant qu'archevêque de la Havane.

S'adressant aux fidèles présents à la Cathédrale de La Havane, Mgr Ortega a remercié les autorités cubaines des facilités accordées à l'Église pour «avancer sur un chemin du dialogue».

Dans son homélie de dimanche, il a notamment remercié le président Raul Castro pour «l'élan décisif qu'il a donné au processus de rapprochement sans marche arrière et pas toujours compris, avec l'Église catholique».

Mgr Ortega a également mis l'accent sur la position du président cubain qui a accepté les bons offices du Vatican pour le rétablissement des relations diplomatiques avec les États-Unis.

Le cardinal Ortega a demandé aux fidèles réunis à la Cathédrale de La Havane, de ne pas sentir ce moment comme un adieu car il continuera de servir l'Église. «Les évêques et les prêtres ne prennent jamais leur retraite» a-t-il souligné.

Les assistants à la dernière messe du cardinal Ortega en tant qu'archevêque de La Havane ont entendu un message du Pape François faisant l'éloge de sa contribution au dialogue et à la réconciliation à Cuba.

«Même à des moments délicats, il n'a pas lésiné d'efforts pour fomentier la réconciliation au sein de la société cubaine et pour ouvrir le chemin du dialogue entre Cuba et d'autres pays» signale le message du Pape qui souligne également le travail du cardinal Ortega pour rendre propice le rapprochement entre Cuba et le Vatican, ce qui se reflète dans les visites à Cuba de Saint Jean-Paul II, en 1998, du Pape Benoît XVI en 2012 et la sienne même, en septembre dernier.

Fin avril, le Pape a accepté la demande de retraite de son poste à l'archevêché de La Havane, présentée par le cardinal Ortega en raison de son âge.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/92916-le-cardinal-jaime-ortega-dit-sa-derniere-messe-en-tant-quarcheveque-de-la-havane>



Radio Habana Cuba